

Jahresbericht BT-Leichtathletikabteilung 2020

Ein denkwürdiges Jahr ist zu Ende gegangen. Das Leichtathletikjahr fing verheißungsvoll an. Bjarne Griffel wurde zweifacher Landesmeister im Sprint und im 5-Kampf der U16. Gabriela Neuhaus (W55) wurde Norddeutsche Meisterin im Hochsprung. Am 7. März konnten wir in gewohnter Form die Crosslauf-Kreismeisterschaften im Bramstedter Herrenholz durchführen. Mit 5 Titeln und vielen vorderen Platzierungen, gehörten wir zu den erfolgreichsten Vereinen. Was keiner wissen konnte, dies sollte erst einmal der letzte Wettkampf gewesen sein.



Bild: Start der Altersklassen M/W 8 und M/W 9

Das Unwort des Jahres hatte uns ereilt – Corona/Covid 19-Pandemie! Im Zeichen der Pandemie zeigte sich aber, dass es nicht nur den Sport im Leben gibt. Großveranstaltungen wie Olympische Spiele, Europameisterschaften und Deutsche Meisterschaften fanden vernünftigerweise nicht statt. Auch unsere eigenen Veranstaltungen, wie der Brückenlauf, das Speermeeting, die Stadtmeisterschaften und der Werfertag im Herbst konnten nicht durchgeführt werden. Die Einschränkungen betrafen auch alle Trainingsgruppen in unserer Abteilung. In dem ersten Lockdown wurde der Trainings- und Wettkampfbetrieb erst einmal eingestellt. Vor allen Dingen litten die Schüler- und Jugendlichen darunter.

Im Leistungsbereich konnte zunächst mit Sondergenehmigung individuell weiter trainiert werden. Nach den ersten Lockerungen konnte der Trainingsbetrieb für den Jugend- und Erwachsenenbereich dann wieder in kleinen Gruppen unter Berücksichtigung der Hygieneregeln durchgeführt werden. Ein Dank gilt vor allem Katrin, für die fleißige Erstellung und Anpassung der Hygienekonzepte. Auch die ersten Wettkämpfe fanden dann wieder statt, allerdings mit begrenzter Teilnehmerzahl. Auf den Sportplätzen fanden sich mehr Trainer und Kampfrichter, als Athleten ein. Zuschauer waren nicht erwünscht.

Die Lütten starteten schrittweise wieder in den Trainingsbetrieb. Erst nach den Sommerferien waren dann wieder alle an Bord. Das klappte auch hervorragend. Toll war es, die Kleinen beim Training toben und spielen zu sehen.

Am 14.9.2020 wurde dann ein vereinsinternes Schülersportfest im Rahmen eines Trainings veranstaltet. 45 Kinder ermittelten ihre Vereinsmeister.

Mika Springfeld egalisierte nicht nur den Dreikampf-Kreisrekord von Aaron Köhler mit 1.050 Punkten, sondern landete auch in der SHLV-Bestenliste 5-Mal ganz oben bei den 9-Jährigen.

Drei Kreismeistertitel standen für ihn am Ende der Saison zu Buche. Weitere KM-Titel holten Lasse Michel Fiehing, Stina Peters, Jarno Sommer, Fynn Horn und Bjarne Griffel.



Bilder: Mika Springfeld

Stina Peters

Lasse Michel Fiehing

Jarno Sommer

(Bilder Crosslauf-Veranstaltung 2020)

Im Ranking der erfolgreichsten Vereine in Schleswig-Holstein schnitten die BT-Sportler mit Platz 18 (im Vorjahr Platz 24) wieder einmal gut ab. Im Kreis ist der Verein nach dem SC Rönau die Nummer Zwei.

Acht Landesmeistertitel trugen u.a. dazu bei.

Gabriela Neuhaus war hier mit drei Meisterschaften im Seniorenbereich am erfolgreichsten. Ihr Mann Kai gewann den 5-Kampf der Senioren.

Melissa Köhler siegte in der Frauen-Hauptklasse im Dreisprung. Ihr Bruder Aaron gewann bei den Männern die 110m Hürden.

Mit Adrian Griffel und Aaron Köhler sind, in ihrem ersten Jahr, zwei Bad Bramstedter, in den L-Kader des SHLV in der Männerhauptklasse berufen worden.



Bild: Kai und Gabriela Neuhaus, Olaf Ohge, LM HH

Starts bei höheren Meisterschaften waren unseren Topathleten nicht vergönnt. Alle Veranstaltungen auf Bundesebene wurden abgesagt.

Im September wurde ein virtueller Volkslauf vom Land ausgerufen. Durch den Ausfall sämtlicher Volksläufe fehlten den Vereinen und Veranstaltern, die Einnahmen aus solchen Veranstaltungen. Man konnte sich für eine beliebige Strecke entscheiden, laufen und einen beliebigen Startgeldbeitrag spenden. Eine Chance für die Organisatoren selbst mal zu laufen. Am Ende waren wir im Land Schleswig/Holstein an zweiter Stelle und konnten einen kleinen Teil der finanziellen Ausfälle dadurch begleichen.

Unter dem Motto „Mein Team macht das Sportabzeichen“ gewannen die U12' er unserer Abteilung 500 Euro vom LSV Schleswig-Holstein. Vom KSV Segeberg gab es ebenfalls einen Geldpreis für den zweiten Platz im Vereinswettbewerb für Großvereine.

2020 erwarben trotz Corona 80 Sportler ihr Sportabzeichen. Günther Hoffmann erreichte sein sensationelles 60. Sportabzeichen. Kai Neuhaus und Andreas Bernecker bekamen Ehrungen für das 25. Sportabzeichen.

Beim 33. Seniorenmehrkampf konnte die BT-Leichtathletikabteilung mit Kai Neuhaus, Katrin Blumhagen und Claudia Huhnke drei Sieger stellen.

Nachdem wir im Oktober den Hallen-Trainingsbetrieb aufgenommen hatten, erreichte uns dann jedoch die zweite Corona-Welle mit dem erneuten Lockdown.

Die Mitgliederzahlen waren insgesamt leider etwas rückläufig. Am Ende des Jahres hatten die Leichtathleten 193 Mitglieder in ihren Reihen.

Ein großer Dank gilt Anke Hoyer-Lappe, die sich nach über 45 Jahren als Trainerin aus dem aktiven Trainingsbetrieb verabschiedet hat. Wir sind froh, mit Torsten Krüger einen Ersatz gefunden zu haben, der die Gruppe von Anke übernommen hat.

Die Sanierung der B-Anlage hat sich leider wieder einmal verschoben. Zum 6. Mal wurden wir aufgrund fördermittelrechtlicher Probleme vertröstet, im nächsten Jahr soll es nun aber wirklich losgehen. Wir werden sehen.

Leider verlassen uns studien- und berufsbedingt immer wieder jugendliche Trainer, so dass wir immer Bedarf an engagierten Nachwuchskräften haben. Es werden nach wie vor Übungsleiter, Kampfrichter und Helfer gesucht. Auch die Eltern sind hier gefragt! Zurzeit sind wir 11 Trainer, die derzeit sehnlich auf ihren Einsatz und Normalität warten.

Infos, Ergebnisse und Trainingszeiten sind zu finden auf: www.bt-leichtathletik.de

Ein Dank geht an alle, die die Leichtathletikabteilung der BT im vergangenen Jahr in jeglicher Form unterstützt haben. Dieser gilt besonders meinen Vertretern aus dem Vorstand, allen Übungsleitern, Kampfrichtern und Eltern, sowie dem geschäftsführenden Vorstand der BT, Sabine Koops, der Stadt Bad Bramstedt, dem KLV Segeberg, dem KSV Segeberg, den privaten Sponsoren, den Hausmeistern, der Presse und allen fleißigen Helfern, ohne die der Sportbetrieb gar nicht möglich wäre.

Andreas Bernecker, Abteilungsleiter Leichtathletikabteilung